
Представители ПАО «Ростелеком» обсудили перспективы
сотрудничества с учёными СПбПУ

В рамках визита в Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого делегация ПАО «Ростелеком» встретилась
с учёными вуза, занимающимися разработками в области компьютерных и AL-технологий.

Возможности своего института в подготовке кадров для отрасли и проведении исследований в интересах индустриальных
партнёров представил директор Института компьютерных наук и кибербезопасности, профессор Дмитрий Зегжда. Руководитель
ИКНиК отметил, что владение информационными технологиями сегодня необходимо представителям всех профессий. Все
специальности института, где обучается более 4,5 тысяч студентов, востребованы: в среднем конкурс составляет 30 человек на
место. В своей стратегии развития институт ориентирован на взаимодействие с промышленностью и госсектором, непрерывность
образования и междисциплинарность, открытие лабораторий и центров сквозных информационных технологий и т. д.



Об исследованиях и разработках с применением технологий искусственного интеллекта представителям ПАО «Ростелеком»
рассказали главный научный сотрудник Высшей школы технологий искусственного интеллекта, профессор Лев Уткин и директор
Высшей школы технологий искусственного интеллекта Владимир Мулюха, который напомнил об уже реализуемых совместных
проектах и обозначил возможности для расширения сотрудничества. В числе представленных Львом Владимировичем разработок
— использование ИИ в медицине для диагностики заболеваний и применение предиктивной аналитики и объяснительного
интеллекта как в медицине, так и в решении различных производственных задач.



По словам заместителя президента — председателя правления ПАО «Ростелеком» Дария Халитова, компания заинтересована в
сотрудничестве в области подготовки кадров, использовании новых технологий в области ИИ и в экспертной оценке разработок
специалистов компании учёными СПбПУ. Особенно заинтересовали Дария Равильевича технологии с применением предиктивной
аналитики, в основе которой используются собственные нейросети института на основе LLM-модели обучения на концептах.
Стороны договорились о продолжении и расширении сотрудничества.




